

Herbstfest im Richard-Böttger-Heim

Am Samstag, den 12.10.2024, fand im großen Saal des Richard-Böttger-Heims ein Herbstfest statt. Eingeladen dazu waren die Bewohner*innen des RBHs sowie die Bürger-Interessen-Gemeinschaft Lindenhof. Zu Zwiebelkuchen und Federweißem wurde der musikalischen Untermalung von Herrn Franz Lämmelin gelauscht. Die Mitarbeiter*innen des Sozial-Kulturellen Dienstes führten für diesen Anlass sogar ihre Tracht aus und tanzten und sangen gemeinsam mit den Bewohner*innen. Spätestens jetzt sind wir alle in Herbststimmung und freuen uns auf die bevorstehende Jahreszeit.

